

Cuba et l'AIEA signent un accord de coopération technique



La Havane, 2 juin, (RHC).- Cuba et l'AIEA, l'Agence internationale de l'Énergie atomique ont signé aujourd'hui un accord cadre de coopération technique.

L'accord établit les priorités nationales dans des secteurs spécifiques qui bénéficient de la coopération technique de l'AIEA. Parmi ces secteurs figurent la sécurité radiologique, l'alimentation et l'agriculture, la santé humaine, l'eau, l'environnement, l'énergie et le développement industriel.

La ministre cubaine de la Science, la Technologie et l'Environnement Elba Rosa Pérez a assisté à la signature de cet accord cadre qui confirme l'engagement des deux parties envers la promotion de projets de coopération technique en faveur du développement cubain.

La ministre cubaine a été invitée spécialement par le directeur général de l'Agence internationale de l'Énergie atomique, Yukiya Amano, à la conférence internationale de la coopération technique de cette institution.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/131513-cuba-et-laiea-signent-un-accord-de-cooperation-technique>



Radio Habana Cuba